



El presidente Miguel Díaz-Canel y el secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, se reunieron este martes en el Palais Brongniart (Palacio de la Bolsa de París), sede de la cumbre para un Nuevo Pacto Financiero Mundial. Foto: @PresidenciaCuba.

El presidente Miguel Díaz-Canel y el secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, se reunieron este martes en París durante la cumbre para un Nuevo Pacto Financiero Mundial.

El encuentro se desarrolló en el Palais Brongniart (Palacio de la Bolsa de París), sede hasta mañana del foro.

Díaz-Canel y Guterres fueron invitados a la cumbre por el presidente francés, Emmanuel Macron.

El objetivo del evento es buscar consensos que lleven al establecimiento de un sistema financiero más reactivo, justo y solidario, con el que se puedan enfrentar las desigualdades, apoyar la lucha contra el cambio climático y materializar los objetivos de desarrollo sostenible.

📷 | Les compartimos imágenes del encuentro entre ambos líderes.
[#DíazCanelEnFrancia](#) pic.twitter.com/GnI2yOGGrj

– Presidencia Cuba 🇨🇺🇨🇺🇨🇺 (@PresidenciaCuba) [June 22, 2023](#)

(Con información de Prensa Latina)